



MONSEIGNEUR GUY DE KERIMEL

8 OCTOBRE 2019

COMMUNIQUÉ

Incendie de l'église Saint-Jacques

Contrairement à ce qui avait été annoncé après l'incendie de l'église Saint-Jacques, au mois de janvier dernier, l'origine de ce drame est criminelle, comme nous l'avons appris récemment. Nous en sommes d'autant plus attristés. L'Eglise Catholique en Isère est à nouveau meurtrie par cette révélation. Cette action criminelle est une atteinte à la liberté de conscience, à la liberté de culte, et à la qualité du vivre-ensemble.

J'assure les paroissiens de mon soutien et de ma prière. Comme je l'avais promis, cette église sera reconstruite.

Cet attentat semble s'inscrire dans une vague d'incendies criminels qui visent des lieux symboliques dans l'agglomération grenobloise. La tentation serait de céder à la peur ; au contraire, les événements nous invitent à relever le défi de construire une société respectueuse des libertés et soucieuse du bien commun.

+ G. de Kerimel

† Guy de Kerimel
Évêque de Grenoble-Vienne

CONTACT PRESSE :

Sophie FITTE

Service Eglise en dialogue – Directrice de la communication

Tél : 07 83 69 74 97

sophie.fitte@diocese-grenoble-vienne.fr